

● Hoy en México:
**FMLN PRESENTARA
PROPUESTA DE PAZ**

DE-1-5-90

Una propuesta concreta, que contiene planteamientos sustantivos de negociación, entregará hoy, en México, el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) a Alvaro de Soto, representante del Secretario General de las Naciones Unidas, con el fin de que éste se la presente al presidente Alfredo Cristiani y, a la vez, recibir una respuesta similar por parte de su Gobierno, para el reinicio de las pláticas de paz en El Salvador.

Así lo anunciaron ayer, en Casa Presidencial, los dirigentes rebeldes, Dr. Miguel Sáenz Varela, y los comandantes, Antonio Cárdenas y Nydia Díaz, conocidos como Jesús Rojas y Marta Valladares, respectivamente, quienes, desde las horas de la tarde hasta entrada la noche, se reunieron con el presidente de la República, Oscar Arias Sánchez, para darle a conocer detalles del proceso para el reinicio de las negociaciones.

Los líderes guerrilleros destacaron que lo fundamental para el éxito de la reunión entre el FMLN y el gobierno de Cristiani, es que las partes presenten contenidos sustantivos en las negociaciones, porque no se puede ir a un encuentro si no se conoce, previamente, el contenido de lo que las partes proponen negociar.

Agregaron, que de cumplirse este importantísimo requisito, la reunión, que en principio se había fijado para el 3 de mayo próximo y en Caracas, Venezuela, se estaría efectuando a la mayor brevedad.

Sobre el encuentro del 3 de mayo, los rebeldes recordaron que cuando se firmó el protocolo, en Ginebra, se habló de que la reunión podría ser esa fecha, y en Caracas, pero que la misma quedó sujeta a la comprobación y ratificación de las partes; sin embargo, señalaron que esto no se ha realizado.

Por último, indicaron que la máxima dirigencia del FMLN está en la mejor disposición de reiniciar el diálogo, por lo que esperan que el presidente Cristiani dé a conocer, también, los planteamientos sustantivos de las negociaciones.